

El diputado de Podemos Antonio Estañ anuncia que se está estudiando la canalización de la rambla de Puça

07/03/2017



El diputado de Las Cortes Valencianas, Antonio Estañ, visitó Petrer con el objetivo de **rendir cuentas del trabajo que se está realizando a nivel autonómico** por parte de Podemos así como llevarse propuestas municipales en las que se tengan competencias autonómicas.

Estañ destacó que "la Comunidad Valenciana cuenta con uno de los porcentajes más altos de desempleo juvenil debido al sistema estructural del modelo productivo". También habló sobre el uso y la gestión del agua en la Comunidad, esencial "por su escasez para el

mundo de la agricultura". Estañ comentó que se está realizando el estudio y viabilidad del proyecto de canalización de la rambla de Puça. El diputado habló de cómo "se debería mejorar el decreto de plurilingüismo valenciano para afrontar los problemas que existen en nuestra comunidad, uno de ellos es que la cooficialidad no se garantiza, dado que los valenciano parlantes no tienen los mismos derecho que los castellanos, y el otro problema es el cómo facilitar el aprendizaje de la lengua valenciana a las zonas que son castellano parlantes".